
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ お客様  

K*carat Dance Team 代表 柴田恵子様 
◆ 会長あいさつ      富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

こんばんは今日は少し日差しも和らいで、午後雨も
降りまして昨日までとは少しだけ厳しい天気から和ら
いだのかなと思います。 
本日は皆さんお待ちかねでしたエクササイズダン

ス例会という形で、ちょっとラフな格好で今までにない
形の例会になっております。ぜひ今日１日、体がケガ
をしない程度にほぐしていただいて、また明日からの 
お仕事等に備えていただければと思っております。 
そして先週、挨拶の時間が少なかったので、お話し

させてもらわなかったので、今日少し紹介させていた
だきたいと思いますが、７月１９日に「社会奉仕、職業
奉仕のセミナー」に参加させていただきました。その
時にご紹介いただいたのが認定ＮＰＯ法人「シャイン・
オン！キッズ」と言いまして、入院中の子供たちとそ
の家族に笑顔と勇気と心のケアを届けるためにファ
シリティドッグのプロプログラムを導入しているという
ＮＰＯ法人でございまして、今この「シャイン・オン！キ
ッズ」というところで、トレーナーさんが子供たち向け、
ご家族向け病気と戦う子供たち向けに 4匹のトレーニ
ングしたこのファシリティドッグという犬と一緒に子供
たちのケアに当たっている。その犬たちのトレーナー
として飼育をやっている協会という形になっておりま
す。地区でこちらを紹介していただきまして、実際に
小児麻痺で苦しんでいたお子様、今中学生の子がこ
のファシリティドックによって病気と戦うことができた。 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

完治出来てうれしいと言うようなお話をいただき、スラ
イドを使った色々な奨励とか活動内容のお話があっ
て、とても素晴らしい活動をされている内容でした。当
日は闘病中のお子様やご家族の方が映っているスラ
イドが映し出されたこともありまして場内撮影禁止とい
うような措置の中で行われたセミナーでしたが、とても
感動的な素晴らしい活動をしている紹介がございまし
た。また何かの折にこのファシリティドックと言うもの
の話を我々草加松原でもご紹介できたらと思っており
ますのでよろしくお願いいたします。 
本日は先日の学童野球の大会のお話を担当の方

にしていただきます。どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５８５回 例会 ８月６日 草加市文化会館 

７月３０日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

   幹事報告      二階堂祐司幹事 
皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただき

ます。特に報告はないのですけれども、本日例会

が終わりましたら、前回も申し上げた通りに中央図

書館の鈴木館長さんがクラウドファンディングで蔵

書を増やしたいということで、お願いに見えます。

例会が終わってからお話しさせていただきますの

で 5分、10分ちょっと皆さんお時間をいただきたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。以上

です。 

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            会長挨拶 
君が代斉唱                 幹事報告 
ロータリーソング       委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                出席報告 
お客様紹介          閉会点鐘 

    誕生祝・結婚祝 

 
 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 講師 柴田恵子さん  

 ダンスプロデューサー、ＴＵＢＥ・中川翔子（ショコタン）等のバックダンサーとして活躍され、2007 年・2009 年に

は紅白歌合戦にも出場されております。現在は「K*carat Dance Team」代表として草加でキッズチアを教えてい

らっしゃいます。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ７月３０日 ニコニコＢＯＸ 

金額 15,000 円 累計 110,000 円 

７月３０日  出 席 報 告 

会員総数 3３ 出席 18 

出席免除  １ ＭＵ  2 

出席適用 3２ 出席率 62.50 

 草加松原ロータリークラブ旗争奪 
学童野球大会の報告 

木村博行会長エレクト 
２８日（日）に野球大会決勝戦・表彰式行ってまい

りました。正式には「草加松原ロータリークラブ旗争

奪学童野球大会」というそうです。 

とにかく子ども達は真剣に 1 時間ちょっとでしょう５

回でコールドだったかな！ものすごい気合のこもった

試合でした。特に、外野からの保護者の方の応援が

すごい声で審判の方も１０人以上いたのかな！大人

の方が大勢いて、すごく盛り上がっていました。甲子

園にはありませんが行進曲も流れる中、グラウンドを

1周して、解散みたいな感じでしたけど、そこで賞状を

渡して、３位が２チーム、準優勝と優勝と４チームの

お子さんたちに、賞状それから、クラブ旗、優勝の旗

を渡させていただいたりしております。 

今日の会報の後ろに写真が載っておりますけれど

も、牛山会員、飯山会員、田中会員、二階堂会員、

私の５人で参加し、非常に暑苦しい黄色いジャンバ

ーを着て表彰式に臨ませていただきました。早く新し

いポロシャツを作ろうと要望が出ておりましたので宜

しくお願い致します。ロータリークラブとして大変名誉

のある大会を主催させていただいていると思いまし

た。引き続きこの大会を応援していきたいと思いま

す。非常に清々しく過ごさせていただきました。以上

で報告を終わります。 

 

富永  悟会長 本日は楽しみにしていたエクササイズダンスです。柴田恵子先生ありがとうございました。 
二階堂祐司幹事 昨日チョコザップに行ったので少し筋肉痛です。でも今日も頑張ります。 

柴田恵子様本日は宜しくお願い致します。 
垳田 一人会員 本日「ストレッチダンス」楽しみにして参りました。宜しくお願い致します。 
牛山 信康会員 めちゃくちゃ暑いさ中、グランドで野球に夢中な学童の姿に感心しました。 
        じりじり暑いやけどしそうな学童野球大会,表彰式でした。青少年の輝きはスバラシイ！ 
加藤 芳隆会員 パリオリンピックを毎日楽しみに興奮して観ています。 

アスリートの選手に皆さんの努力に感激します。 
木村 博行会員 柴田恵子先生ようこそ！本日は体操宜しくお願い致しますゲリラ豪雨でもいいから降ってほ

しいと思うほど、暑い日が続いていますね！がんばりましょう。 
北畠 文康会員 本日はストレッチ教室倒し身にしておりました。関節の可動域を広げたいです。昨日は２０２

４年で一番の海運日でした！宝くじを購入しました！ 
黒川 和彦会員 TUBEのコンサートに３回行きました。カラオケはいつも TUBEです。宜しくお願い致します。 
鈴木  努会員 今日は“ストレッチダンス”だあ～ロータリアンは今日も元気です。 
田川 富一会員 この歳でストレッチ出来るかどうか？とにかく軽装で来ました。 
田中 和郎会員 柴田さんレッスンよろしくお願いします。夕立で少ししのぎやすくなりました。 
松田 龍美会員 柴田さんストレッチダンス、ご指導よろしくお願いいたします。 
安田 洋介会員 週末は稲荷の夏まつりに朝からお手伝いとして参加していました。 

今週の土曜日は新田ヨーカドー前の商店会のお祭りです。何故痩せないのでしょうか… 
 

今後のプログラム 
8/13 休会 

8/20 暑気払い例会        北千住「明日香」 

8/27 卓話「私の職業と職業理念」 レセプション 

     卓話者 牛山信康会員 

柴田恵子先生の K*carat Dance Team/Dreamy 

の X・Instagram・Facebook などに早速投稿され

ていました。 

 



 


